



CSC NO SE ENTERA DE LAS JUBILACIONES ANTICIPADAS DE LOS TRABAJADORES

CSC presume de ser el único sindicato que defiende los derechos de las personas trabajadoras. Sin embargo, vuelve a hacer el ridículo, esta vez, al no firmar el acuerdo para mantener las condiciones más favorables para las jubilaciones anticipadas en los próximos 10 años. Todo ello, básicamente, por desconocer de qué se estaba hablando. Además, su representante se marchó de la reunión anticipadamente demostrando, una vez más, que no les importan las prejubilaciones, ya que no había opción de discutir ni de insultar a nadie.

El pasado jueves 30 de diciembre, a las 21h, Fasga y Fetico convocaron de urgencia una reunión para abordar la publicación en el BOE de unos cambios que endurecen las condiciones de las jubilaciones anticipadas de los próximos 10 años. Dichas prejubilaciones afectan a todos aquellos trabajadores cuyas empresas no hubiesen suscrito, y presentado, un acuerdo al respecto antes del día 31 de diciembre. Acuerdo que, afortunadamente, sí que han firmado Fasga y Fetico.

En dicha reunión estuvieron presentes 6 representantes de Fasga, 5 de Fetico y 1 de CSC, que ni siquiera completaron los 2 miembros disponibles, otra evidente demostración de su escaso "interés". Una vez explicada la situación y llegado al acuerdo más lógico y beneficioso para este colectivo, el representante de CSC manifestó que no conocía el texto legal al que se estaba haciendo referencia y que hasta que no lo leyera no iba a firmar nada. De esta forma quedó de manifiesto, una vez más, su falta de conocimiento legal, algo que ya sucedió al presentar la demanda contra el convenio colectivo en el ámbito de Madrid en vez de en la Audiencia Nacional, dejando así tirados a todos los trabajadores que no sean de Madrid.

Finalmente y, antes de acabar la reunión, el representante de CSC, demostrando su falta de interés por el tema a tratar, decidió despedirse y marcharse de la reunión, antes de que esta finalizara.

Queda CLARO que a CSC sólo le interesa la polémica, el insulto, la falta de respeto y el populismo, pero nada que tenga que ver con mejoras reales y tangibles para los trabajadores de FECI.